

**MILICADA AMETRALLA AL PUEBLO  
1 COMPANERO MUERTO, 14 HERIDOS**

# PACHECO ASESINO



A los ASESINOS gorilas sin entrañas, sólo hay un modo de pararse

**APLASTAR LA DICTADURA**

# DOLOR Y LA RABIA

Han matado otro compañero. Cuando aún está candente el asesinato de Heber Nieto, los esbirros de la dictadura vuelven a disparar sus armas contra el pueblo, contra los que luchan. Ahora es el compañero Julio Spósito, militante del FEU del Liceo Suárez, quien ha caído para siempre. Fue en la Facultad de Medicina, mientras se realizaba una manifestación de denuncia y de lucha contra los grupos policíaco-fascistas responsables de la desaparición del estudiante Castagneto.

Y otra vez las balas. Otra vez un compañero muere atacado por la espalda. Otra vez la sangre del pueblo baña la calle. Otra vez nos muestra que la dictadura no está dispuesta a ceder un palmo en la represión.

Y ahora vendrán las "bolas". Las informaciones fraguadas, los comunicados del Ministerio que buscan desinformar y aterrorizar al pueblo. . .

## PERO YA NO PUEDEN

Hoy, otra vez, la RESISTENCIA OBRERO ESTUDIANTIL hace un llamado a la lucha, al combate franco y decidido. A no dejarse engañar por los disfraces de última hora de ese enemigo. Un llamado cargado de emoción y rabia, pero también de serenidad, a estrechar filas, a unirse combatiendo; a forjar los instrumentos que aseguren las mejores condiciones para la lucha por la liberación definitiva.

## ¡¡ A RESISTIR !!

Hay una cosa muy clara. ESTA ES LA DICTADURA. Estos son los dueños del Uruguay. Ellos son los asesinos, los que matan al pueblo para defender sus privilegios. Ellos son el enemigo. El enemigo que, ahora más que nunca, hay que organizarse y endurecerse para enfrentar. Ese es el enemigo.

RESISTENCIA OBRERO-ESTUDIANTIL  
ARRIBA LOS QUE LUCHAN